



シャトルランをしました

5年生にお手伝いしてもらいながら、シャトルランをしました。20メートルの距離を、合図がなるまでに何度往復できるかを数える種目です。走れば走るほど、合図はどんどん早くなっていきます。自分ができるところまで、がんばって走りました。

5年生と一緒に活動することも、感染症予防のためなかなかできないですが、これからもできる限り他の学年と交流できたらと思います。



うるさい②

…またケンカになって、またりこがごめんねっていったんとなつとくさせられました。あさからつかれてややこしかったです。おねえちゃんって大へんなんやあと思いました。

【せんざき りこさん】

めいちゃんとおそんだ

きょう、めいちゃんのおうちであそびました。さいしょにあそんだのは、しるばにあであそびました。まえにもあそんだことがあったけど、きょうあそんだらあたらしいこものとかいっぱいありました。いちばんおどろいたのはポップコーンやさんとおふろとれいそうことベビーカーです。ぜんぶこまかいし、かわいかったです。しるばにあがあきてきたので、つぎにスイッチであそびました。さいしょにたいこのたつじんをしました。めいちゃんとゆらちゃんがめちゃくちゃつよかったので、びっくりしました。びっくりしたし、たのしかったです。

【日の のぞみさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。